objeto de bendecir el Banderín que se entregaba a la Delegación del Frente de Juventudes local.

Su presencia era sobradamente justificada dada su calidad de falangista íntegro, que equivale a sentirse joven de espíritu, pero para los que lo ignoraban o pretendían ignorarlo, en algunos pasajes de su discurso expresó de una manera clara y rotunda el porqué del acto que se estaba celebrando, diciendo poco más o menos lo que sigue: «El Movimiento se hizo en primer lugar para los españoles de mañana, y por esto lo primero que la Falange ha hecho ha sido honrar a la Juventud.

Es sabido que hay gentes que nos censuran porque la Falange, dicen, escoge gente joven para los puestos de mando. Pues bien, hoy día adecuado para ello, he de contestar a estos falaces argumentos diciendo que si España se vale de su juventud en primer lugar es, porque de ella viene el ímpetu que actualmente se necesita y nos es indispensable, y después por la razón de que el sistema liberal nos ha legado muy pocas cosas buenas. Los hombres de edad avanzada, llenos de reminiscencias liberales, no han sabido abandonar sus egoísmos y luchas personalistas; pero son el Frente de Juventudes y el S. E. U., milicias de combatientes jóvenes, las que han de devolver a España su rancia pujanza y alcanzar las metas que



La camarada Regidora local de la Sección Femenina del F. de J. hace entrega del banderín al camarada Delegado del mismo.

Hacinados prietamente, con paso recio, el Frente de Juventudes local desfila ante el Excmo. Sr. Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento camarada Correa.



Vallés, 23/8/1942, Número extra, p. 41 / Revista del Vallès / Arxiu Municipal de Granoller